

Pourquoi les garçons sont-ils immatures ? - 1/1

Vous avez forcément remarqué que les mecs à l'adolescence sont pour la plupart immatures. Pourquoi cela ?

Tu l'as sûrement remarqué, les mecs à l'adolescence sont moins matures que les filles. Certains sont carement "cucul la praline" voir franchement idiots. Cette différence d'état d'esprits s'explique par plusieurs facteurs :

UNE QUESTION D'INTERETS : Les filles sont plutôt produits de beauté, fringues, sorties... Les garçons, eux, sont foot, voitures, filles. Ce n'est pas que les sujets des filles soient plus intéressants que ceux des garçons mais ils sont abordés de façon plus sérieuse, et moins gamin!!

PROJECTION DANS LE FUTUR : une fille arrive plus facilement à se projeter dans l'avenir. Cela commence dès la petite enfance. Une fille commence avec ses poupées à répéter les gestes qu'elle fera plus tard. tandis qu'un garçon s'invente un monde de "super hero" . La preuve, demande à une fille se qu'elle veut faire plus tard, elle te répondra et un garçon aura des hésitations, ou des rêves!!

MODELE DES PARENTS : Une fille s'identifie à ses parents, discute plus avec eux.. Tandis qu'un garçon à besoin de son espace, de sortir du cadre familial. Erreur les mecs, comme ça, nous ,on gagne la confiance de nos parents!!

MYTHE DES HEROS : Les garçons ont besoin de s'affirmer, de s'identifier à un héros, et où les trouvent-ils?? dans les films d'action. Bruce Willis pour séduire les filles, Rambo pour épater leurs potes et pouvoir frimer et se croire plus fort que les autres, ou toutes autres sortes de super stars!!

Pour les filles cela peut être un avantage car on leur fait gober n'importe quoi, mais aussi un inconvénient, car question discussion sérieuse, parfois ça vole pas haut!!

Et oui les mecs, faut pas vous en faire un jour ou l'autre ça vous passera !